



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR INNERES, DIGITALISIERUNG UND MIGRATION



JUGENDFEUERWEHR
BADEN-WÜRTTEMBERG

Gemeinsame Hinweise zum Dienstbetrieb der Jugendfeuerwehren in Baden-Württemberg während der Corona-Pandemie.

Die Corona-Verordnung tritt zum 01. Juli in angepasster Form in Kraft. Zu diesem Zeitpunkt werden auch die Hinweise des Ministeriums für Inneres, Digitalisierung und Migration zum Ausbildungs- und Übungsbetrieb der im Katastrophenschutz mitwirkenden Organisationen und Einrichtungen in fortgeschriebener Fassung veröffentlicht.

Im Vorgriff zu dieser Veröffentlichung weisen wir darauf hin, dass der Dienstbetrieb der Jugendfeuerwehren (Kinder- und Jugendgruppen) bis zum Ende der gesetzlichen Sommerferien am 12.09. weiterhin ausgesetzt bleibt. Solange noch kein regulärer Schulbetrieb stattfindet, ist ein Dienstbetrieb der Jugendfeuerwehren nicht möglich.

Wichtig ist uns ein abgestimmtes und einheitliches Vorgehen bei der Wiederaufnahme des Dienstbetriebs.

Die Jugendfeuerwehr Baden-Württemberg im Landesfeuerwehrverband e.V. sowie die Landesfeuerweherschule Baden-Württemberg werden rechtzeitig zur Wiederaufnahme des Dienstbetriebs Hinweise zum Übungsbetrieb und ein Muster-Hygienekonzept veröffentlichen.

Stuttgart, den 28.06.2020

Thomas Egelhaaf
Landesbranddirektor

Andreas Fürst
Landesjugendleiter